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Intervención del  diputado Carlos Cruz López, se hace del conocimiento que 

no tiene más que cinco minutos, para sus cuestionamientos. 

 

 

 

 

El Presidente: 

 

Se le cede el uso de la palabra al 

diputado Carlos Cruz López, se hace 

del conocimiento que no tiene más 

que cinco minutos, para sus 

cuestionamientos. 

 

El diputado Carlos Cruz López: 

 

Gracias, diputado presidente Ociel 

Hugar. 

 

Ahora bien, por cuanto hace a la 

información proporcionada a este 

Poder Legislativo de la secretaría de 

Turismo, licenciado Santos Ramírez 

Cuevas, por mi parte me permito 

formular las siguientes preguntas, a 

razón de que ya somos de los últimos 

trataré de ser breve darle la 

bienvenida a todos porque ya lo 

hicimos al principio para irnos 

directamente al tema, para no 

cansarlos también a nuestro 

secretarios. Gracias. 

 

Secretario, ¿qué estrategia se están 

implementando para incentivar la 

capacitación y certificación de la 

actividad turística en el Estado? 

 

Segunda. ¿Qué acciones de 

reestructuración se plantean 

implementar en el fideicomiso de 

promoción turística de Acapulco y de 

qué manera se está utilizando? 

 

Tercera ¿Cuál es el costo y la 

estrategia aplicada para la activación 

de nuevos mercados en todas las 

regiones del Estado. Qué acciones 

están implementando para la 

regulación de la oferta de alojamiento 

eventual extra hotelera a través de 
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las diversas plataformas digitales y 

electrónicas? 

 

Quinta. Específicamente ¿cuál o 

cuáles son los programas 

implementados por la secretaría a 

favor de la promoción turística de los 

municipios de la Costa Grande? 

 

Sexta. ¿Cuáles son los programas 

implementados por la secretaría a 

favor de la promoción turística del 

municipio de Zihuatanejo de Azueta 

porque tenemos ahí un fideicomiso 

de promoción turística y creo que 

decía usted señor secretario que 

había una combinación de recursos 

entre la iniciativa privada y el 

gobierno, verdad? 

 

Entonces es cuanto, secretario y es 

cuanto diputado presidente. 

 


